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Q　 外国語指導員 派 遣委託 料226万

8,000円の減額は講師が減ったこと
によるものか。

A　 外国語指導員数に変更はなく、入札差
金の減額によるものです。

Q　 現時点で、外国人講師は何名いるのか。 
A　 外国人の先生は３名おり、派遣の外国

語指導員が２名、町雇用の教育活動
指導員が１名です。

Q　 町 税 の 歳 入予算 が 前 年 度と 比べ
9,785万1,000円増額となっている
が、IC周辺開発の影響によるものか。

A　 IC周辺開発の効果も出始めていると
ころですが、大きな要因としては、経済
の緩やかな回復基調を踏まえ、固定資
産税の増収を見込んでいるためです。

Q　 町職員の部署異動は、何年毎に実施
するというような決まりはあるのか。

A　 人材育成基本方針の中では、概ね３
年に一度ジョブローテーションを実
施し、窓口系や管理系、事業系など
様々な部署を経験させ、向き不向き
を見極め専門的に育成することを定
めています。

Q　 ふるさと応援寄附金に２億5,000万
円超の歳入予算を計上しているが、
返礼品は何を目玉に考えているか。

A　 お米、ヤクルトY1000、豆乳の３
本柱で考えています。

Q　 町で登録している件数はどのくらい
か。 

A　 令和５年４月１日現在で、47社。
うち町内が10社です。

Q　 更新はあるのか。 
A　 指定されて５年で更新をし、代表者変

更や給水装置の主任技術者等が変わっ
た場合は、都度変更届を提出します。

Q　 産業医の報酬額を現行の年額12万円
から月額２万円に改正する理由は。

A　 健康診断やストレスチェックの結果に
ついて助言や指導のほか、衛生委員会
の委員として意見をしていただいてお
り、産業医としての活動の幅が広がっ
たためです。
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